

22. UNA AMONESTACIÓN RECHAZADA

Base Bíblica.

“Y siguió otro ángel, un segundo, diciendo: ¡Ha caído, ha caído Babilonia la grande ¡Todas las naciones habían bebido del vino de la furia de su inmoralidad” Apocalipsis 14:8

Gema de reflexión:

“A pesar de las tinieblas espirituales y del alejamiento de Dios que se observan en las iglesias que constituyen Babilonia, la mayor a de los verdaderos discípulos de Cristo se encuentran aún en el seno de ellas. Muchos de ellos no han oído nunca proclamar las verdades especiales para nuestro tiempo. No pocos están descontentos con su estado actual y tienen sed de más luz. En vano buscan el espíritu de Cristo en las iglesias a las cuales pertenecen. Como estas congregaciones se apartan más y más de la verdad y se van uniendo más y más con el mundo, la diferencia entre ambas categorías de cristianos se irá acentuando hasta quedar consumada la separación. Llegará el día en que los que aman a Dios sobre todas las cosas no podrán permanecer unidos con los que son “amadores de los placeres, más bien que amadores de Dios; teniendo la forma de la piedad, más negando el poder de ella”. C.S. p 424

Comentario:

EGW, menciona que el propósito de la predicación de Miller era despertar en los creyentes un reavivamiento sobre el advenimiento de Cristo, pero esto lamentablemente no pasó, muchos continuaron en sus creencias erradas y rechazaron la verdad, vivieron cómodamente sin importar la urgencia del mensaje del Segundo Ángel de Apocalipsis 14, El problema fue que los pastores se opusieron a este movimiento y negaron a los miembros de sus iglesias a asistir a las reuniones que hablaban del advenimiento. Poco a poco, los creyentes que veían en la profecía un mensaje relevante y pertinente se vieron obligados a separarse de las que hasta el momento habían sido sus comunidades religiosas. El rechazo al mensaje de preparación por parte de las iglesias tuvo consecuencias. Elena White afirma algo que me llama mucho la atención: “Tal condición no existe nunca sin que la iglesia misma tenga la culpa. Las tinieblas espirituales que caen sobre las naciones, sobre las iglesias y sobre los individuos, no se deben a un retraimiento arbitrario de la gracia divina por parte de Dios, sino a la negligencia o al rechazamiento de la luz divina por parte de los hombres”. La Babilonia infiel como se la consigna en este capítulo es el símbolo de confusión, que no sólo identifica a la iglesia de Roma, sino al protestantismo apóstata. La falsa religiosidad está de moda, con tal de ocultar los propósitos egoístas y actos de rechazo a la verdad. Hoy se promueve una relación sin compromiso, intrascendente. Aunque sea controvertida, la siguiente declaración es necesaria: “El espíritu de conformidad con el mundo está invadiendo las iglesias por toda la cristiandad”. Se prefiere vivir por las opiniones de los hombres antes que por las claras exhortaciones de la Escritura. La fe religiosa aparece tan confusa y discordante que el pueblo no sabe qué creer ni qué aceptar como verdad. Prediquemos lo que vivimos y vivamos lo que predicamos, esa debe ser nuestra norma porque esa fue la regla de Cristo.

Preguntas de reflexión:

1. ¿Cuál fue el propósito de la predicación de Miller?
2. ¿Cuál es la exhortación de Apocalipsis 14:8 para los creyentes?
3. ¿Por qué debemos salir de la confusión religiosa?